

Lorsque je rencontre des PERSONNES qui utilisent DES SUBSTANCES, J'ADOpte UNE PRATIQUE



Empathique

Je m'efforce de comprendre la situation de leur point de vue.



Factuelle

J'applique les pratiques exemplaires en cours et les directives sur les soins éclairées par des données probantes.



Non critique

Je réfléchis à mes propres expériences et je leur fournis des soins en évitant les préjugés fondés sur mes valeurs personnelles.



Non punitive

Je ne m'exprime pas et je n'agis pas de manière à les punir ou à les culpabiliser en raison de leur situation.



Respectueuse

Je communique avec mes patients en respectant leur dignité.



Professionnelle

J'accomplis mon devoir de prodiguer les meilleurs soins possibles à chaque patient.



Contextuelle

Je considère les déterminants sociaux de leur santé.



Tenant compte des traumatismes

J'intègre à ma pratique une compréhension des expériences passées, actuelles et intergénérationnelles de violence et de traumatismes.



Axée sur la personne

Je les accepte peu importe leur cheminement de vie et j'adapte les soins à leurs besoins individuels.



Adaptée à la culture

Je reconnais les différences culturelles et j'en tiens compte avec humilité.



Axée sur la réduction des méfaits

J'envisage des stratégies concrètes visant à atténuer les effets nocifs liés à l'utilisation de substances.



Non stigmatisée

Je reconnais la stigmatisation dont font l'objet les personnes qui utilisent des substances, y compris des collègues. #jemetsfinalastigmatisation.

